

# Köhler erwischt schwarzen Tag

## KEGELN: Gerolsheimer Damen weiter ohne Erfolg

**GEROLSHHEIM.** Das Damenteam des TuS Gerolsheim wartet weiter auf den ersten Saisonsieg. Am vierten Spieltag der DCU-Bundesliga musste es sich dem KSC Frammersbach mit 2601:2616 geschlagen geben. „Eine unnötige Niederlage“, befand Mannschaftsführerin Tina Wagner.

Auch im dritten Heimspiel in Folge war für die Gerolsheimerinnen nicht mehr als eine knappe Niederlage drin. Die ganze Mannschaft sei unglücklich über das Ergebnis, unterstrich Wagner. Unzufrieden mit sich selbst sei vor allem Lisa Köhler (391 Kegel), die am Sonntag einen rabenschwarzen Tag erwischte und einfach nicht ins Spiel fand. Wagner: „Der Endstand darf so nicht entstehen.“

Köhler und Wagner kamen als Anfangspaar sehr schlecht in die Begegnung und übergaben einen Rückstand von 66 Punkten. Das Mittelpaar bildeten Tanja Schmitt (441) und Manuela Drescher (372), die für die verletzte Sabine Beutel eingesprungen war und ihr erstes Bundesligaspiel absolvierte. Weil Celine Wetzel patzte, wuchs der Rückstand der Gerolsheimerinnen nur auf 83 Kegel.

Besonders stark war die Leistung des Schlusspaars. Michaela Biebinger (470) und Dana Schmitt (476) behielten die Nerven und zeigten vollen Einsatz. Den Rückstand verminderten sie am Ende auf 15 Kegel. „Wir müssen zumindest zu Hause eine bessere Leistung zeigen, denn auch dieses Spiel hätten wir ohne größere Probleme gewinnen können“, erklärte Wagner nach der erneuten Niederlage. Die Spielpause am Wochenende soll nun zur Regeneration genutzt werden, um wieder angreifen zu können. (ki)



**Dana Schmitt behielt im Schlusspaar die Nerven.**

ARCHIVFOTO: BOLTE